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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

ВЛАСТЬ 
КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

О БЕЗОПАСНОМ КОМПЬЮТЕРЕ

УЧИТЕЛЕЙ
СПАСУТ 
ОТ ПИРАТСТВА
Первый вице�премьер Правительства

РФ Дмитрий Медведев одобрил про�

екты по обеспечению российских

школ лицензионными программами.

Стоимость реализации проекта оце�

нивается в три миллиарда рублей.

Федеральная поддержка проекта рас�

считана на три года. 

Проект предусматривает установку на
школьные компьютеры не только офисных
приложений и операционных систем, но и
пакетов для обработки графических изобра!
жений и антивирусного программного обес!
печения. 

По данным Мининформсвязи, на сего!
дняшний день в российских школах исполь!
зуется примерно 670 тысяч компьютеров.
Из них более чем 60 процентов требуют об!
новления программного обеспечения. 

О ПРИВЯЗКЕ К МЕСТНОСТИ

НА ТУНЕЯДЦЕВ
НАЙДЁТСЯ ЗАКОН
Ввести обязательную регистрацию

лиц без определенного места житель�

ства и повысить их социальную защи�

щенность предлагает заместитель

председателя Комитета Госдумы по

труду и соцполитике Владимир Ва�

сильев. 

Депутат подготовил законопроект, кото!
рый предусматривает регистрационный
учет лиц, занимающихся бродяжничеством,
при каждом их перемещении с территории
одного региона на территорию другого.
Бездомные граждане должны каждые шесть
месяцев проходить перерегистрацию, а до
прохождения регистрационного учета они
также обязаны пройти санитарную обработ!
ку и медицинский осмотр на возможное на!
личие инфекционных заболеваний, полагает
Васильев. 

Необходимость в разработке законопро!
екта возникла после того, как МВД предло!
жило вводить уголовную статью за тунеяд!
ство. Законопроект предлагает задержи!
вать бездомных граждан в случае отказа от
регистрационного учета на срок до десяти
суток на основании решения суда, а в ис!
ключительных случаях продлевать этот срок
еще на десять суток.

О МАЛОМ ФЛОТЕ

ГАИ 
ДЛЯ МОТОРКИ 
МЧС России разработало новую базу

данных маломерных судов и их вла�

дельцев, сообщил заместитель на�

чальника Государственной инспекции

по маломерным судам (ГИМС) МЧС

Николай Дяблов. 

Он сообщил, что в настоящее время на
учете в России находится свыше 1,1 милли!
она маломерных судов, из них только 400
тысяч прошли технический осмотр. Дяблов
сообщил, что в ближайшее время ГИМС
планирует изменить техническую систему
регистрации судов и сделать ее более до!
ступной для судовладельцев. Планируется,
что техосмотр будут проводить на воде, в
местах стоянки, и владельцу не придется
привозить свое судно в инспекцию, как это
происходит сейчас. При этом представи!
тель ГИМС отметил, что техосмотр судов
проводится бесплатно.

"В настоящее время новая автоматизи!
рованная информационная система прохо!
дит экспериментальную проверку в не!
скольких регионах страны. Используя ее,
любой инспектор ГИМС может из любой
точки, где есть Интернет, войти в базу дан!
ных и проверить, кому принадлежит судно, а
также узнать сведения о владельце", — ска!
зал Дяблов. 

О ВКУСНОЙ И ЗДОРОВОЙ ПИЩЕ

НЕНУЖНЫЕ
ГЕНЫ ПОМЕТЯТ 
Упаковка продуктов питания, изготов�

ленных из генно�модифицированного

сырья, с 1 сентября 2007 года будет

дополнена информацией о содержа�

нии генно�модифицированных орга�

низмов (ГМО), говорится в сообщении

Роспотребнадзора со ссылкой на по�

становление главного государствен�

ного санитарного врача РФ Геннадия

Онищенко. 

На упаковке пищевых продуктов, полу!
ченных с применением ГМО, в том числе не
содержащих дезоксирибонуклеиновую кис!
лоту (ДНК) и белок, обязательна следующая
информация: "генетически модифициро!
ванная продукция", или "продукция, полу!
ченная из генно!инженерно!модифициро!
ванных организмов", или "продукция содер!
жит компоненты генно!инженерно!модифи!
цированных организмов", сообщает Роспот!
ребнадзор. 

При этом содержание в пищевых продук!
тах менее 0,9 % ГМО освобождает их от
специальной маркировки. 

По сообщениям информагентств.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

С докладом "Об итогах работы
органов прокуратуры области за
первое полугодие 2007 года, ук!
реплении законности и правопо!
рядка и задачах на второе полу!
годие" выступил прокурор облас!
ти С.Д. Воробьёв. "В текущем го!
ду нами проделана большая ра!
бота по совершенствованию ра!
боты органов прокуратуры", —
подчеркнул Сергей Дмитриевич.
По его словам, в целом достигну!
тые в 2007 году результаты пре!
вышают показатели аналогично!
го периода минувшего года. Тем
не менее сохраняется ряд проб!
лем. В числе наиболее острых из
них по!прежнему борьба с пре!
ступностью и профилактика пра!
вонарушений. 

Уровень преступности в обла!
сти в 2006 году возрос на 8,5%, а
за первое полугодие текущего
года — всего на 2,2%. "На улуч!
шение криминогенной статисти!
ки повлияла принципиальная по!
зиция прокуратуры и других пра!
воохранительных органов в орга!
низации работы при учёте и реги!
страции преступлений. Их выяв!
лено и поставлено на учёт в теку!
щем году 285. Определённое
влияние оказали активизация ра!
боты правоохранительных орга!
нов по расследованию дел о пре!
ступлениях, связанных с неза!
конным оборотом наркотиков,
усиление надзора за исполнени!
ем законов, проведение более
тщательных проверок", — отме!
тил С.Д. Воробьёв. Так, по ре!
зультатам общенадзорных про!
верок возбуждено 152 уголовных
дела, в 2006 — только 123, в 2005

— всего 12. Количест!
во тяжких и особо тяж!
ких преступлений сни!
зилось на 2,3%, одна!
ко на 4% возросло ко!
личество преступле!
ний небольшой и
средней тяжести.  

Наиболее сущест!
венный рост преступ!
ности отмечен в Шаб!
лыкинском, Орлов!
ском, Краснозорен!
ском, Корсаковском,
Покровском районах.
По Орлу преступность
снизилась в среднем
на 3,6%. Рост только в
Ж е л е з н о д о р о ж н о м
районе — на 4%. 

Особую тревогу вы!
зывает увеличение
числа преступлений,
совершённых в обще!
ственных местах, на
6,7% в области воз!
росла уличная преступность (в
Советском районе — на 71,4%, в
Северном — на 45,5%, в Завод!
ском — на 32%). В результате
профилактических мер удалось
стабилизировать показатели
раскрываемости преступлений.
По итогам первого полугодия она
составила 53,7% (в 2006 —
49,5%). 

"Результат, конечно, есть, но
говорить о позитивных измене!
ниях пока не приходится, так как
почти половина совершаемых в
Орловской области преступле!
ний остаются нераскрытыми. По!
думайте, как в этой связи оцени!
вают нашу работу большинство
граждан, пострадавших от бан!
дитов", — посоветовал прокурор.

Тем не менее в Орле общая рас!
крываемость незначительно по!
высилась. Это положительный
момент. Однако возникает во!
прос, почему в ряде районов пра!
воохранительные органы смогли
улучшить показатели до средне!
го уровня и выше, а, к примеру, в
Советском она составляет только
38,3%? В Железнодорожном, За!
водском и в Северном районах
проценты гораздо выше — от
44,5 до 48,5%. На координацион!
ном совещании 27 июня работа
отдела внутренних дел по Совет!
скому району подверглась рез!
кой критике. Но должных выво!
дов по!прежнему не сделано. 

Недостаточно активно работа!
ли над повышением раскрывае!

мости в Краснозоренском, Ли!
венском, Новодеревеньковском,
Шаблыкинском и Хотынецком
районах. Проведённый анализ
показал, что показатели раскры!
ваемости тянут назад  подразде!
ления милиции общественной
безопасности (МОП). Так, рас!
крываемость по линии МОП за
полугодие составила 47,7%. Од!
нако в минувшем году эти пока!
затели были и того ниже — всего
44,4%. 

Несмотря на незначительное
снижение числа краж (на 4,7%) и
улучшение их раскрываемости в
целом по области, в ряде райо!
нов показатель, наоборот, суще!
ственно ухудшился, а раскрывае!
мость снизилась. К примеру, в

Корсаковском районе рост коли!
чества краж составляет 47,4%, а
раскрываемость снизилась с
85% до 77%. "Прокурорам необ!
ходимо разобраться в этих во!
просах, принять соответствую!
щие меры реагирования", — от!
метил С.Д. Воробьёв. 

Уровень грабежей по области
снизился на 12,3%. В то же время
в Шаблыкинском и Болховском
районах рост количества грабе!
жей составил 25%, а в Залего!
щенском — 200% (!). 

Уровень разбоев снижен на
21,2%. Значительно меньше ста!
ло убийств. В этом году их заре!
гистрировано 58 против 79 в ми!
нувшем году, а раскрываемость
составила 100%. 

В результате следственных и
оперативно!розыскных меропри!
ятий сотрудниками прокуратуры
и УБОП УВД пресечена преступ!
ная деятельность группы, воз!
главляемой бывшим сотрудни!
ком ГИБДД Даниловым. В ее со!
став входили бывшие и действу!
ющие работники милиции. На
счету этой банды грабежи, раз!
бои, вымогательства, а также два
убийства. Все члены преступной
группы арестованы, в ходе обыс!
ка у них изъят целый арсенал
оружия, в том числе гранаты. 

Пресечена деятельность ещё
одной организованной преступ!
ной группы, которая промышляла
в течение многих лет разбоями,
грабежами, вымогательствами и
убийствами на территории обла!
сти. На их счету поджог в Орле
мастерской по ремонту сложной
бытовой техники ООО "Витап!
роф", когда погибли четыре чело!
века.  Группа насчитывала более

10 человек. Все они арестованы,
обвинения предъявлены. 

Тревогу вызывает и работа по
раскрытию преступлений эконо!
мической направленности в от!
дельных районах области. Корса!
ковский район снизил этот пока!
затель на 60%, Сосковский — на
50%, Знаменский — 30%. А в
среднем по области уровень вы!
явления таких преступлений воз!
рос на 25,6%. Недостаточно
жестко ведется борьба с корруп!
цией в Залегощенском, Малоар!
хангельском, Урицком и ряде
других районов области и Орла.
По!прежнему высоким остаётся
удельный вес рецидивной пре!
ступности — 33,9%. 

Не оставил С.Д. Воробьёв без
внимания работу по предотвра!
щению поставки в область нарко!
тических средств. В текущем го!
ду таких преступлений выявлено
больше на 25%. "Анализ показы!
вает, что тяжёлые синтетические
наркотики, получающие всё
большее распространение, про!
изводятся за пределами Орлов!
щины, а ввозятся в область. Но
факты выявления незаконных по!
ставок наркотиков, к сожалению,
носят лишь эпизодический ха!
рактер", — подчеркнул Сергей
Дмитриевич. Возросло и число
дел, возвращённых прокурорами
для дополнительного расследо!
вания, — на 29,6%. 

В  з а в е р ш е н и е  д о к л а д а  
С.Д. Воробьёв подчеркнул, что
итоги первого полугодия 2007 го!
да должны стать основанием для
самых серьёзных выводов и мер
по совершенствованию работы
прокуратуры. 

Сергей МЕРЦАЛОВ.

Жёстче вести борьбу с преступностью

Установка "длинной руки" (а
именно так называют C!400 "Три!
умф" эксперты) станет долгождан!
ным приобретением российских
войск, ведь учебные испытания
ЗРК С!400 начали проводиться на
полигоне Капустин Яр еще в нача!
ле 1999 года. Затем установка тес!
тировалась уже в режиме боевых
стрельб на полигоне в районе озе!
ра Балхаш в Казахстане. 

О намерении перевести полк
войск специального назначения на
боевое дежурство было заявлено
на проходивших недавно на поли!
гоне Минобороны в Астраханской
области испытаниях зенитного
комплекса. "Стрельбы прошли ус!
пешно. Действие расчетов очень
грамотное", — констатировал ко!
мандующий войсками специально!
го назначения Юрий Соловьев. 

После того как 12—13 июля но!
вый комплекс прошёл боевые
стрельбы, верховное командова!
ние отдало приказ о переводе уста!
новок с 6 августа на боевое дежур!
ство. Предполагается, что на пер!
вом этапе российское небо будет
оберегать один дивизион и ко!
мандный пункт полка. Местом дис!
локации первого полка, оснащен!
ного С!400, станет город Электро!
сталь на востоке Московской обла!
сти. Затем в боевой режим перей!
дут все подразделения. До 2015
года С!400 заступит на охрану воз!
душного пространства над важны!
ми административными, экономи!
ческими и политическими центра!
ми России. 

С!400 "Триумф" предназначен
для замены устаревших ракет 
С!200 и С!300 и создан для пора!
жения крылатых ракет, самолетов и
боеголовок нестратегических бал!
листических ракет в широком диа!
пазоне высот на дальности до 400
километров. "С!400 — это новое,
пятое поколение, которое уже име!
ет элементы противоракетной обо!
роны", — отмечает Юрий Соловь!
ев. 

Новая система призвана укре!

пить районы стратегической обо!
роны Российской Федерации и яв!
ляется очередным шагом по пути
модернизации системы противо!
ракетной обороны России. Вместе
с тем установка на боевое дежур!
ство комплекса С!400 также впи!
сывается и в заявление Президен!
та России В.В. Путина об "асимме!
тричном ответе" России на дей!
ствия американцев по развертыва!
нию системы ПРО в Европе. 

По сообщениям 

информагентств.

Российскую ПРО
ждёт "Триумф"
В ближайшие дни в ВВС России на боевое дежурство

заступит новый зенитно�ракетный комплекс "Триумф".

Установка С�400 может поражать все типы воздушных

целей — от баллистических ракет средней дальности до

самолетов. По словам военных, эта система — новый

шаг к модернизации российской ПРО и укреплению

стратегической обороны страны.

— Россия использует анти!
американизм и антизападниче!
ство для того, чтобы вызвать не!
стабильность, —  доказывал в
конце прошлой недели глава ко!
митета палаты представителей
конгресса США по международ!
ным делам Том Лантос. 

В подтверждение этого кон!
грессмен подробно перечис!
лил, попутно критикуя, почти
все недавние внешнеполитиче!
ские шаги России.

Больше всего досталось пре!
зиденту страны В.В. Путину за
его "постыдную риторику", про!
звучавшую в ответ на предложе!
ния США по созданию системы
ПРО, включая объявленный Пу!
тиным выход из ДОВСЕ. Правда,
при этом конгрессмен успел об!

ронить и здравые вещи: "Россия
при В.В. Путине начала восста!
навливать свое влияние, а взлет
цен на нефть позволил прави!
тельству РФ утвердиться". А
дальше Лантос договорился до
того, что благодаря энергетике
"В.В. Путин держит в заложни!
ках Центральную и Восточную
Европу".

В итоге конгрессмен пришел
к странному выводу: мол, Евро!
пе и США для противодействия
Москве необходимо "воссо!
здать трансатлантический аль!
янс". То есть Лантос вознаме!
рился поднять из гроба — на
борьбу с Россией — ту самую
Антанту, которая в 1918!м уже
пыталась ее проглотить...

Что же послужило поводом

для такой истерики в конгрессе
США? Судя по всему, выступле!
ние В.В. Путина перед высшими
чинами силовых структур. А
именно слова, касающиеся ра!
боты российской разведки.

— Сотрудники разведки. —
сказал президент, — помогают
своевременно выявлять внеш!
ние угрозы национальной без!
опасности, содействуют укреп!
лению международных пози!
ций нашей страны. Между тем
и обстановка в мире, и внутри!
политические интересы требу!
ют от службы внешней развед!
ки России постоянно наращи!
вать свои возможности, преж!
де всего по линии информаци!
онно!аналитического обеспе!
чения.

Разумеется, президент гово!
рил об "укреплении боеготов!
ности армии и флота, оснаще!
нии их современными вооруже!
ниями и военной техникой". Что,
впрочем, понятно — главу госу!
дарства всерьез беспокоит то,

что  "все активнее продвигают!
ся планы развертывания новых
американских баз в Восточной
Европе", а ратификация адапти!
рованного Договора об обычных
вооруженных силах в Европе
(ДОВСЕ) "всячески затягивает!
ся", поэтому "Россия была вы!
нуждена приостановить дей!
ствие ДОВСЕ и связанных с ним
международных договоров...".

Дабы заострить проблему,
В.В. Путин произнес и такую
фразу: "Договор, который был
подписан первоначально, исхо!
дил из наличия двух блоков —
НАТО и Варшавского Договора.
Сейчас почти все страны Вос!
точной Европы уже в НАТО... Что
касается Прибалтики, то все её
государства по старой договор!
ной версии проходят как При!
балтийский военный округ. Мо!
жет быть, мне туда и командую!
щего назначить кого!то из ва!
шей среды?" 

Александр ГАМОВ.

("Комсомольская правда").

Глава Центризбиркома Владимир

Чуров пообщался с главами

региональных избирательных

комиссий. Основной проблемой

избирательного процесса стали

вопросы повышения явки

избирателей. 
Владимир Чуров вышел на связь с глава!

ми региональных комиссий — новыми и
старыми. В течение всего весенне!летнего
периода работы львиная доля заседаний
ЦИК была посвящена именно вопросам ро!
тации кадров в 65 субъектах Российской
Федерации, где срок полномочий комиссий
подошел к концу в этом году. В итоге, по
словам В. Чурова, сменился практически
каждый пятый глава избиркома (10 из 60,
чьи кандидатуры пересматривались). При!
чем зачастую свою должность сохранили те
руководители, к которым у партий и обще!
ства по итогам прошедших выборов возни!
кала масса претензий. 

— При рассмотрении всех кандидатур
учитывался опыт проведения выборов, на!
личие недостатков, но главное — успехи в
их быстром и четком устранении. Мы исхо!
дили из принципа, что за одного битого
двух небитых дают. Если человек исправил
все недостатки быстро и решительно, то
это хороший показатель. Вообще, если мы
не хотим сорвать процесс, то нельзя менять
более трети руководителей избиркома в
регионах, — пояснил принцип этой работы
В. Чуров. 

Процесс, по его признанию, шел не без
проблем, которые в основном были связа!
ны с внутриполитическими сложностями в
самих регионах, противостоянием ветвей
власти и конкретных персоналий. Однако
это происходило не везде. Хотя в одном ре!
гионе — Ставропольском крае — это проти!
востояние не завершилось до сих пор, за!
вязнув в судебных инстанциях. 

Главной задачей Владимира Чурова, ко!
торую он поставил перед коллегами, стало
требование тщательной сверки списков из!
бирателей, очистки их от "мертвых душ". К
этой работе он призвал подключиться и
представителей исполнительной власти, в
частности МВД и федеральную миграцион!
ную службу. Проблема, по его оценке, не
так безобидна, как кажется. Намеренное

внесение в списки избирателей людей
умерших, сменивших место жительства,
превратилось в некоторых регионах в изби!
рательную технологию. К примеру, в одном
из субъектов на последних региональных
выборах (где еще учитывалась явка) это де!
лалось в пользу не участвующего в выборах
кандидата именно для того, чтобы потом,
пользуясь вскрытыми нарушениями, он мог
оспорить результаты выборов в суде. Такие
нарушения возможны в приграничных рай!
онах страны, где, по словам Чурова, значи!
тельное число жителей де!факто имеют
двойное гражданство. 

— Контроль и ответственность за тща!
тельную проверку списков я возложил лич!

но на председателей ко!
миссий. — сказал Чуров.
— Поставлена задача
обеспечить "чистоту" спис!
ков в 1 процент. В других
странах это отношение
"мертвых душ" к общему
количеству зарегистриро!
ванных избирателей — 5
процентов.

В. Чуров рассказал, на
чем базируется его про!
гноз явки в 60 процентов
— на основе опроса
ВЦИОМ, проведенного по
заказу ЦИК. По этим дан!
ным, собираются прийти
на участок 53 процента
россиян. С применением
всех коэффициентов бо!
лее точным будет показа!
тель 45—47 процентов.
Но, по словам Чурова, ес!
ли партиям и ЦИК удастся
провести активную агита!
ционную кампанию, то

можно будет получить явку 55—57 процен!
тов, а за счет активных действий по привле!
чению "спящего электората" (инвалидов,
студентов, дачников,  новоселов) 60 про!
центов явки становится более чем реальной
цифрой.

Глава ЦИК усомнился в состоятельности
жалоб некоторых партий на то, что их не до!
пускают к эфиру на телевидении. 

— Здесь важно соотношение информа!
ционного повода и информационного до!
ступа. Чтобы попасть в эфир, нужно дать
для этого повод. Но если партия легла на
дно и спряталась под корягу, то как ее пиа!
рить? — резюмировал В. Чуров. 

"Российская газета".

Новая Антанта 
против России?
В конгресс США, похоже, кто�то тайно пронес

"машину времени", и здесь заговорили...

лозунгами образца 1918 года, когда страны

Антанты обсуждали планы интервенции против

России.

Центризбирком сверит
списки избирателей


